





## 主張

若い者の都市流出  
に伴う労力不足から耕地が粗放化の傾向にありこれが対策として農業協

耕作を検討せよ。

すべきである  
と思ひます。  
一、耕地の委託

## 私の提言

(教育委員長)  
乾光秀  
農業協力組合においては特定地域に限り月二回物資の配達を強化せよ。

魚梁瀬部落の方には、有線放送移転のため、長い間迷惑をかけましたが、このほど総工費四百五十万円で完成よいよう近く開局の運びとなりました。この施設は、今までと違つて

一、中芸五ヶ町村の合併を推進せよ。

広域行政は時代の趨勢であり中芸五ヶ町村の合併についても関係町村において研究中のようであるが本村においても

早く結論を出し合併を推進すべきである。

一、農業協同組合における購入

ガスは需要に応じ随時配達している様であるが肥料、飼料等相当量の物資については

ガス同様需要時、隨時配達機構を強化するよう願います。

## 白バラコナー

選挙をよくし、政治をよくする運動はこれまで公明選挙の名前で長い間、呼びなれてきました。今年は、わが国に選挙制度がしかれてから七五年普通選挙制度が

認められ二〇年と記念すべき年です。

## 明るく正しい選挙

は請負耕作のあっせん業の方法を検討して貰いたいと思

ます。(他の県で実施してい

る例があるようです。)

一、農業協同組合における購入

化せよ。

農業協力組合によれば、

おいては特定地

域に限り月二回

物資の配達を強

化せよ。

一、農業協同組合における購入

化せよ。

農業協力組合によれば、

おいては特定地

域に限り月二回&lt;/div

